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Mardi, 34
e
 Semaine du Temps ordinaire – A 

Sainte Catherine d’Alexandrie, martyre, 305 
Frère Thomas-Minh 

 

Ap 14, 14-19 ; Ps 95 ; Lc 21, 5-11 

 
25 novembre 2014 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

La fin du monde une affaire intérieure 
 
Frères et sœurs, 
En ces jours qui nous rapprochent de l’Avent, 
les lectures et l’Évangile nous parlent souvent 
des signes des temps, et de la fin du monde. 
 
Au regard de notre frère fondateur, frère Pierre-Marie, 
« la fin du monde n’est pas une affaire  
extérieure et lointaine, 
c’est une affaire personnelle et toute intérieure, 
qui concerne chacun de nous dès aujourd’hui ». 
(Une pensée par jour, p. 75) 
 
La fin du monde est une affaire personnelle  
pour chacun et chacune d’entre nous. 
Concrètement, ici et maintenant, 
chacun et chacune d’entre nous, 
nous avons une relation personnelle  
avec notre Seigneur Jésus-Christ, 
en particulier, quand nous recevons  
son Corps et Son Sang dans l’Eucharistie. 
 
Soyons donc unis au Christ. 
 
Demeurons en Lui en nous approchant  
tous les jours de la Sainte Messe. 
 
L’Eucharistie nous purifie des fautes légères quotidiennes,  
et pour éviter les péchés graves, les péchés mortels. 
Aimons donc notre Dieu ! 
Adorons-Le ! 
Le mystère de la Foi se trouve ici : 
le pain et le vin consacrés deviennent vraiment 
le Corps et le Sang du Christ. 
Jésus-Christ tout entier est présent en sa réalité divine, 
physique, et même corporelle. 
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Aujourd’hui, Il habite parmi nous invisiblement, 
mais à la fin du monde,  
Il se manifestera visiblement dans Sa Gloire. 
 
 
Il y a encore une chose très remarquable  
dans l’Évangile d’aujourd’hui ; 
c’est la parole du Bon Berger 
qui s’adresse à ses brebis : 
« Prenez garde de vous laisser abuser,  

car il en viendra beaucoup sous mon nom 

qui diront : ‘C’est moi’ et 

‘le temps est tout proche’. 

N’allez pas à leur suite » (Lc 21,8) 
 
Le Seigneur nous a donc avertis : 
N’allez pas à leur suite. 

Aujourd’hui, Jésus-Eucharistie est là avec nous. 
N’écoutons donc pas  
ceux qui viennent en son nom  
et qui diront des mensonges :  
« C’est moi, le temps est tout proche ». 
 
Nous avons un seul Dieu  
–se révélant en Jésus-Christ – 
qui est Père, Fils et Saint-Esprit. 
 
Pour conclure, prions cette prière 
de l’Ange apparu à Fatima : 
« Mon Dieu, je crois, j’adore,  
j’espère et je Vous aime. 
Je vous demande pardon  
pour ceux qui ne croient pas,  
n’adorent pas,  
qui n’espèrent pas,  
et qui ne vous aiment pas. » 
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